



La Usal participa en la asamblea general del grupo Compostela de universidades

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca participa esta semana en Castellón en la XXII Asamblea General del Grupo Compostela de Universidades prestigiosa asociación académica que fue fundada con el objetivo de establecer una red de colaboración entre universidades para preservar la herencia histórica y cultural surgida alrededor del peregrinaje a Compostela.

Las sesiones se celebrarán en la Universitat Jaume I e incluirán, además de la celebración de su Consejo General, unas jornadas académicas centradas en el papel de la sociedad civil como impulsora de la innovación universitaria.